

春工だより

2021
0618
No.09
By生徒会



←応援演技意識調査実施中
スマホで回答してください。

文化祭クラス企画案調整中

新競技「バケツリレー」検討中

クラス	タイトル
11	オペレーション 渡邊先生→要調整
12	カジノ『シューティングスター』
13	射的(仮)→要調整
14	的当て→要調整
15	カケグルイ
16	ストラックアウト
21	射的→要調整
22	休憩所→要検討
23	ミニミニバスケットボール
24	けはい切り ダーツ
25	「の」の字作り
26	カジノ
27	ウォーリーを探せ
31	学科展示 たません(食品バザー)
32	学科展示 ペッパーランチ(食品バザー)
33	学科展示 きゅうり(食品バザー)→生野菜不可
34	学科展示
35	学科展示 ポテト(食品バザー)
36	学科展示 レゴニールandⅡor食品バザー
37	学科展示 未定(模擬店)



企画の重複を避けるため各クラス3つの企画案をお願いしています。
もし、いい案が出なくても、どんな様子が教えてください。
3年生は学科展示が主ですが、クラス企画を計画することもできます。

ばっけつ



生徒会室では連日打ち合わせ

トレイにボールを入れて運びます。ボールをバトン替わりにしてトレイに移し替えて行きます。途中の障害物をクリアしながら進みます。



ボールを落とさないように



走って



障害物を抜けて

春工祭イラスト募集中

どんどん集まって来ました、嬉しいです。



音響実行委員会で演奏にチャレンジ

音響実行委員会では学校にあるトランペットとユーフォニアムを使って文化祭で披露しようと計画中です。

そこで、オーケストラにもチャレンジ。音の出るものなら何でも持ち寄って文化祭に参加しませんか。



文化祭自由ステージに3組応募、まだまだ余裕あります。

現在「アニソン」、「オタ芸」、「ダンス」、3組の応募があります。まだまだ余裕があります。沢山のご応募お待ちしております。

部活動紹介「陸上競技部」

部長 34組 小川君
部員の人数 17人



- Q どんなことをしているの？
様子は楽しくまじめにやっています
内容は、種目練とウエイトです
新入生はまじめにやっています
- Q 今年の目標は何ですか？
団体の目標はありませんが個人個人ではインターハイや県大会出場を目標としています。
- Q 顧問の先生はどんな先生ですか？
やさしい人です

《部員からのPR》
まじめに行っている人は真面目にやっています。



プロテインです

はいでもこれ、太らないタイプです

…女子ですから

はは、誘惑に負けました

…お菓子？

筋力アップ？

へー、そんなのあのコーラも？

部活動紹介「ソフトテニス部」

部長 24組 足立君 部員の人数 36人



《部員からのPR》

初心者から経験者まで皆で楽しくやっています。
ボール拾いやコート設備などの細かい所は皆でしっかりとやり、練習に力を入れられるようにしています。

Q どんなことをしているの？
県大会に向けて厳しくやるコートと、楽しくテニスをした人と別れて練習をしています。
新入生はとても元気です！

Q 目標は何ですか？
県大会出場

Q 顧問の先生はどんな先生ですか？
時には優しく、時には厳しく、親身になって教えてくれる先生です。



部活動紹介「卓球部」

部長 23組 小松君 部員の人数 38人



《部員からのPR》

まだ部活が決まっていない人、部活に入っていない人、卓球部へWelcome!



Q どんなことをしているの？

活動は自由でみんなそれぞれの課題をこなしています

Q 目標は何ですか？
個人個人が大会でいい結果を出せればいいと思います。

Q 顧問の先生はどんな先生ですか？

片づけを手伝ってくれて、マジで優しいです。

Q その他、部の中で流行っていることは？

部員の西村くんとおしゃべりすることです。



まだキャッチコピーが決まっていないうねえ！

卓球部県大会出場決定

国体名北支部予選で31組の大澤君(東部)、32組の早川君(中部)がベスト16、23組の小松君(柏原)がベスト24となり県大会進出が決まりました。おめでとうございます。県大会は7月3日緑スポーツセンターで行なわれます。

部活動公式戦の予定。応援よろしくお祈いします。

部活動	日	会場	大会名
サッカー	6/19,7/11,17	市内各学校	市内高校生スポーツ大会
水泳	6/19,20	春日井市温水プール	総体水泳競技名北予選
陸上競技	6/20	三重県営総合競技場	東海高等学校総合体育大会
ハンドボール	6/26,27	春日井市総合体育館他	市内高校生スポーツ大会
ソフトテニス	6/26	志段味スポーツランド	国体名北支部予選
卓球	7/3	緑SC	国体卓球大会少年の部 県予選



当の姿とは...

一方イケメン男子は魔法で緑色の小人になつてしまひ周りに除け者にされます。だから本当の自分を取り戻そうと必死です。そんな二人が望む本

太つたお姫様は魔法の靴で美人になると周の男たちにモテモテになります。だから本当の自分を知られたくありません。

「This is me」

これは映画「白雪姫の赤い靴と七人の小人」の中のワンフレーズです。

魔法の靴で美人になつたお姫様と、魔法にかげられて小人になつてしまつたイケメン男子の物語です。

有名な映画のパロディですが、もし天使が美人じゃなかつたら...という問いかけから始まりです。